



PULSO POLÍTICO



FRENAN EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS DEL PJF

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La jueza de Distrito en Materia Administrativa de CDMX, Elizabeth Trejo, concedió ayer la suspensión definitiva en el juicio de amparo contra la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, así como que no se extingan ni se haga entrega a la Tesorería de la Federación de los fondos, recursos remanentes, productos y aprovechamiento derivados de los mismos.

Esa suspensión, ahora definitiva, fue concedida por la jueza respecto de la norma reclamada para que las cosas se mantengan en el estado que guardan, lo que implica que esos fideicomisos se seguirán aplicando para cumplir con su objeto y fines originalmente determinados en ellos, cuyo destino final se determinará en una sentencia constitucional.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Claudia Sheinbaum no acudió ayer a la Feria Internacional del Libro en Guadalajara, pero aprovechó el día para presentar a su equipo de precampaña, cuyo coordinador será el líder de Morena, Mario Delgado, en el que estarán tres de las seis corcholatas: Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña no así Marcelo Ebrard ni tampoco Manuel Velasco, pero sí, Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía, quien será Coordinadora de Voceros.

La virtual candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, comentó que el excanciller "está cerca, muy cerca", de integrarse, al tiempo que su cercano, Jesús Valdés Peña, exembajador en Haití, será el Coordinador de Enlace con mexicanos en el exterior.

Otros morenistas que figurarán en el equipo de la exjeffa de Gobierno, serán Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, como Coordinadora de Alianzas y Candidaturas Únicas; Renata Turrent, de Enlace Académico; Esthela Damián, Coordinadora de Giras, y la cantante y actriz Regina Orozco, Coordinadora con la Comunidad Cultural.

Con el rechazo de senadores de oposición, la Comisión de Justicia de la Cámara alta, aprobó la terna propuesta por el Presidente para ministro de la Corte que integran Bertha Alcalde Luján, Lenia Batres y María Luisa Ríos, quienes comparecieron ayer. Las dos primeras reconocieron origen y vínculo lopezobradorista y la consejera jurídica, además, defendió su elegibilidad.

Quien sí acudió a la FIL en la capital de Jalisco fue Xóchitl Gálvez, quien estuvo en la mesa Mujeres al poder, y a la que preguntaron el título de un libro biográfico sobre ella que escribió el autor Raciél Trejo.

En su mañanera, el Presidente López Obrador arremetió contra la FIL y su extinto promotor Raúl Padilla, por ser, dijo, "un cónclave de la derecha que tiene tendencia conservadora", a la que han acudido intelectuales con esa tendencia.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico